



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」



HPアクセスQRコード

宮小の宝第1位に込めた子供たちの熱い想い！！

～ 運動会：赤組・白組それぞれのチーム力が激突 ～

今年度ほど苦しい道のりを歩んだ運動会は、かつて無かったと思います。しかしその分、当日、神様は子供たちに「見事な秋晴れの空」と「適度な水分を含みクッション性のあるグラウンド」をプレゼント。最高の環境の下、赤組と白組両組のチーム力が激突し、最後まで見応えのある素晴らしい競技を繰り広げました。

当日温かいご声援をくださいました鈴木町長さんをはじめご来賓の皆様、保護者・ご家族の皆様、そして地域の皆様から心から感謝申し上げます。



1年生による開会の言葉



低学年団体種目



中学年団体種目



高学年団体種目



全校リレー



赤組・白組応援合戦



宝物を大切にすって、どういうこと？

運動会を振り返り、「宝物を大切にすって、どういうこと？」を子供たちと共有しました。子供たちからは、「楽しむこと」「1年1年大切にすること」「守り抜くこと」「忘れないこと」「前年度を超える努力をすること」などの素晴らしい意見が出されました。子供たちが選んだ宮小の他の宝や各地区の宝と関わりを持つ際、そして日々の教育活動を進めていく際に、ぜひ教職員と子供たちで意識し大切にしていきたいと思います。



全校朝会で振り返り



英語力・食事マナー・判断行動力が向上した修学旅行

～ 他校の6年生と深めた交流 ～

10月5日(木)、6日(金)の2日間、3校の6年生が合同で修学旅行を行いました。1日目は、ブリテイッシュ・ヒルズで英語のレッスンや異国文化体験、そして豪華な食事を十分に味わいました。特に、外国人スタッフの英語での説明や指示、問いかけに真剣に耳を傾けしっかりと答えようとする態度は、外国語授業の成果の表れだと感心しました。2日目は、飯盛山と鶴ヶ城天守閣見学の後に班ごとの研修を行い、どの班も計画通り見学と体験を楽しむことができました。



緊張のオリエンテーション



英語レッスン：道案内



マナー良く、豪華な食事を楽しむ



飯盛山で、歴史に思いを馳せる



班別研修の一場面